

# 萌黄 (もえぎ) 通信



みなさん、お元気ですか？  
「今日は、暑いですね」が、ここ数日間、自然と発するコトバになってしまいましたね。晴れば、35度前後になることが多いので、さすがに身体も参ってしまいます。

猛暑日では、多少、喉が渴いたなと思ったら、すぐに水分を取ることが、熱中症対策として重要のようです。我慢は禁物なので、小まめに水分補給をしましょう。

## 「今年初の仙丈ヶ岳登山」

8月初めに、知人と仙丈ヶ岳登山に行ってきました。5月くらいから、仕事がいろいろ慌ただしくて、どこの山へも登れず、今年初の初登山となり、比較的登り易い山にもかかわらず、息が切れてかなり苦労しての登頂でした。

仙丈ヶ岳は、南アルプスの女王と呼ばれ、それに対をなすように甲斐駒ヶ岳が雄姿を現していて、余裕があれば一泊して、両山を登るのが理想的なコースなのですが、今回は、仕事の関係もあり日帰りになりました。

この日は、晴天に恵まれ、南アルプスの山々はもちろん、富士山、八ヶ岳、北アルプスの山々まで見渡せ、更に、下山ルートでは、お花畑も少し見られて最高な1日でした。



## 「自動販売機撤去後のサビ抜き」

今月の石材メンテナンスは、エントランスロビーの床石に設置された自動販売機を他に移動したのですが、撤去後に鉄の台座のサビ痕が目立つということで、飲料メーカーからサビ抜きの依頼を受けた現場からです。

サビが付いてしまった原因は、恐らく、定期清掃時に水洗いをしていたようで、自販機の鉄の台座にまで水が伝ってしまい、経年変化で鉄板がサビて、石目にまで浸透してしまったのだと思います。

石の枚数で言うと、8枚分くらいの面積です。しかし、全体的に歩行の汚れがあるので、しっかりとしたサビ抜きを行うと、その8枚部分だけが他との取り合いで、かなり綺麗に仕上がってしまうため、出来るだけ石の汚れを取らないでサビだけを抜いてほしいというのが、お客様の希望でした。

通常ならサビ抜き専用の酸性洗剤があるので使用する所ですが、洗浄力が強すぎるので中性タイプのシミ抜き剤を



サビ抜き洗浄前

紫色に反応させては、すぎ洗浄を繰り返していきます。5～6回くらい繰り返して、目立たないくらいに持ってくる事が出来ました。中性タイプでも、多少は綺麗になる部分があるので、多少、調色を加えて完了しました。



サビ抜き剤塗布



サビ抜き洗浄後

## 「お風呂の水垢除去洗浄」

黒い御影石を使用すると水垢や石鹸カスの汚れが目立ってきます。汚れが複合的で、アルカリ洗剤と酸性洗剤を交互に使用して、それぞれの汚れを取っていくのがコツです。特に水垢の場合は、石目に食い込んでしまうので、繰り返し行い、黒御影本来の黒みを出すことが大切です。



(編集後記) 先月まで、事故とリコールで預けたあったハイエースが返ってきました。フロント部分がすっかり新車同然で、エンジンとマフラーの異常も直り、既に、4年目で20万キロを超えていますが、更に10万キロは走りそうです

萌黄通信 毎月1回発行

発行編集責任者 (株) ケイ・アンド・エス 堀内貢次 (ほりうちこうじ)

(東京出張所) 東京都港区浜松町1-1-10 5F タスク内

(電話) 03-3431-1293 (Fax) 03-3431-7198

<http://www.e-kands.jp>

(メール) [info@e-kands.jp](mailto:info@e-kands.jp)